

## 提案

日付：2024/6/14

件名：さむかわ中央公園の利用に関して

### 1. 問題、課題

町役場の公園管理課へも、幾度か御相談させていただきましたが全く改善が見られないので

公園内に、近隣コンビニやスーパーなどの購入した物などの飲食した後のごみが、毎日のように散乱しています。学生さんや若い歳の方だと思いますが公園は、ゴミ箱じゃないです。

放置は許可されてるのですか？

見てなければ、やっていいのですか？

草の茂みにわからないように、ゴミを隠したり

どこもやってるから、うちはいいですよですか？

公園内を自転車走行されてる方も年齢層大人から子供までいます。

犬の散歩で、利用してますが

自転車だけでなくボールを使う遊びも人が通る道でされていて、危ないです。

### 2. 改善案

ボールを使う遊びはエリアを設ける

ゴミを放置した者

その違反者は、しばらく出禁にする

24時間解放をやめる

いい公園なのに

違反者があとを断ちません

### 3. 改善後の効果

最悪、公園閉鎖も考えた方がいいかもです

## 回答

<さむかわ中央公園の利用に関して>

【所管：都市計画課】

公園担当にご連絡いただいたにもかかわらず、抜本的な改善に至らず申し訳ありません。

ゴミの放置に関して看過しているのご指摘ですが、職員による巡回はもちろんのこと、公園への注意看板の掲示や週2～3回の委託事業による清掃を行っておりますが、ポイ捨てが後を絶たないのが実情です。しかしながら、公園を一時的に閉鎖するといった対応に関しては、夜間や早朝に運動等で適切に公園を利用される方が大半であることから難しいと考えております。このため、清掃の頻度や時間帯を変える等の検討を行っていきたいと考えております。

公園内への自転車の乗入れに関しては、園内で自転車に乗ることは禁止しておりますが、降りて押していただければ園内に持ち込むことは可能としております。自転車で乗り入れる公園利用者への啓発といたしましては、入口の目立つ場所への大型看板の設置や、公園内の放送を1日に4回（10時、14時、15時、16時）行っており、併せて町教育委員会を通じて学校等へのチラシ配布を行っております。

公園内でのボール遊びについては、危険な行為があれば注意喚起等を行いますが、基本的には利用者のマナー意識を尊重し、一律に禁止とはしておりません。また、現在専用エリアを設置する予定はありません。

いずれにいたしましても利用者のマナーによるところが大きいことから、看板等による呼びかけを継続するとともに、公園内でイベント等がある際には主催者にもご協力いただき、利用マナーの向上を呼び掛けてまいります。

今後もみなさまに気持ちよく利用できる公園を目指してまいりますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。